

Laufsportfieber in Bad Staffelstein steigt

Mit Boxenstopp auf musikalische Reise

Picknick und mehr unter den Platanen

MICHELAU Zum Musikabend der Michelauer Kirchenband „Boxenstopp“ am Samstag, 22. Juli, lädt die evangelische Kirchengemeinde herzlich ein. Ab 18 Uhr starten die Musiker beim Gemeindezentrum in Michelau im Freien „unter den Platanen“. Für Getränke ist gesorgt. Zudem können alle Besucherinnen und Besucher zum Picknick-Buffer ihr Lieblingsessen mitbringen. Wer sich gestärkt hat, kann dann nicht nur zuhören, sondern auch mitsummen oder -singen, wenn „Boxenstopp“ ihre musikalische Reise starten. „Lasst uns diesen Sommerabend gemeinsam genießen, (aus)klingen und auftanzen“, laden die Musiker und Musikerinnen ein. (red)

Pfarrfahrt nach Altötting

MARKTGRAITZ Die Pfarrei Marktgraitz plant in der Zeit vom 25. bis 27. September eine Pfarrfahrt nach Altötting. Flyer für die Fahrt liegen in den Kirchen in Marktgraitz, Redwitz, Lettenreuth, Hochstadt, Marktzeuln, Schwürbitz und Neuensee aus. Auskünfte erteilt das Pfarrbüro Marktgraitz, Tel. (09574) 9303. Schriftliche Anmeldungen werden während der Öffnungszeiten im Pfarrbüro entgegen genommen. Anmeldeabschluss ist der 28. Juli. (red)



Ihr Bestes geben werden auch diesmal wieder zahlreiche Athleten bei dem Generationen verbindenden Laufsportevent.

FOTO: MARIO DELLER

Seitens des ausrichtenden TSV Staffelstein ergeht herzliche Einladung zum nunmehr siebten Adam-Riese-Nachlauf am Freitag, 28. Juli.

Nach den positiven Erfahrungen in den vergangenen Jahren finden die Läufe wie bewährt in den Abendstunden statt. Die Läufer können die wunderschöne Atmosphäre am Abend genießen, wenn die Sonne langsam untergeht, eingebunden in das berühmte Altstadtfest. Hinzu kommen die sicherlich wieder zahlreichen Zuschauer, die an den Straßen die Läufer anfeuern und motivieren.

Den Auftakt bildet der um 19.30 Uhr startende Schülerlauf 1 für die Jahrgänge 2012 und jünger über eine 780 Meter-Distanz. Um 19.45 folgt der Schülerlauf 2 über 1650 Meter (Jahrgang 2011 und älter). Um 20 Uhr schließlich schicken Karl-Heinz Drossel und Bürgermeister Mario Schönwald als Schirmherr die Teilnehmer des 4500 langen Hobbylaufes und des über 9000 Meter gehenden Hauptlaufes auf die sportliche Reise. Es sei an dieser Stelle darauf hingewiesen, dass die Schülerläufe im Vergleich zu bisher diesmal eine halbe Stunde später starten und es sich aus organisatorischen Gründen als sinnvoll erweist, Hobbylauf und Hauptlauf gemeinsam zu beginnen. Alle Läufe starten wie gewohnt auf Höhe der Sparkasse Bad Staffelstein nahe des historischen Stadtturmes.

Es ergeht herzliche Einladung an alle Laufbegeisterten, sich für den

Adam-Riese-Nachlauf online anzumelden über die Homepage www.obermain-marathon.de, dort über den Button „Online-Anmeldung“, dann Veranstaltungsart „Adam-Riese-Nachlauf“ wählen und bitte Name, Verein, Jahrgang und Geschlecht angeben. Der eigentliche Meldeschluss ist zwar Dienstag, 25. Juli um 17 Uhr, jedoch sind Online-Nachmeldungen noch bis Donnerstag, 27. Juli, 19 Uhr, möglich. Kurztentschlossene können sich auch am Veranstaltungstag vor Ort nachmelden von 18 bis 19 Uhr (Schülerläufe) beziehungsweise 18 bis 19.30 Uhr (Hobby- und Hauptlauf) im Rahmen der Startnummernausgabe. In den Startgebühren von sechs (Schülerläufe), zwölf (Hobbylauf) und 15 Euro (Hauptlauf) sind die Versorgung mit Getränken im Start-/Zielbereich, Zeitnahme, Ergebnisdienst und Online-Urkundenausdruck und Sicherheitsnadeln enthalten. Es ist übrigens möglich, bei der Online-Anmeldung ein Nachlauf-Funktionsshirt mit zu erwerben.

Die Startnummern werden am Veranstaltungstag von 18 bis 19 Uhr (Schülerläufe) beziehungsweise 18 bis 19.30 Uhr (Hobby- und Hauptlauf) in der Peter-J.-Moll-Halle oder am Carport vor der Halle ausgegeben. Hier findet ab etwa 21.30 Uhr dann auch die Siegerehrung für den Hobby- und den Hauptlauf statt. Die Siegerehrung für die Schülerläufe wird bereits zeitnah nach den Läufen auf dem Parkplatz der Sparkasse Bad Staffelstein vorge-

nommen. Parkplätze und Duschen stehen den Teilnehmern in der vom Start rund 300 Meter entfernten Peter-J.-Moll-Halle zur Verfügung. Der Veranstalter und

die Stadt bitten um Verständnis, dass während der Laufsportveranstaltung die gesamte Strecke aus Sicherheitsgründen für den allgemeinen Verkehr gesperrt ist. Die

genauen Streckenbeschreibungen und weitere Informationen finden sich unter www.obermain-marathon.de („Nachlauf 2023“). Mario Deller